

• LA LENGUA ESPAÑOLA ESTÁ DE MODA •



coño, colecciona los Premios Cervantes

LOS NOBEL DE LA
LITERATURA ESPAÑOLA

Viernes 14
por sólo 3 EUROS

- 9ª ENTREGA -

EL TUNEL

Ernesto Sábato

La Voz de Almería te ofrece, en exclusiva, una selección de 23 obras escritas por 23 ilustres autores que han sido galardonados con el Premio Cervantes.

Desde las grandes novelas de Cela,
Delibes, Vargas Llosa, Borges, Cabrera
Infante, hasta la
fascinante poesía
de Dámaso
Alonso, Rafael
Alberti,
Dulce María
Loynaz o
Jorge
Guillén.



Cada volumen ha sido elegantemente encuadrado al estilo clásico siguiendo las técnicas artesanales. Una valiosa obra que sólo **La Voz** te podría ofrecer a un precio increíble.

Y cada viernes un nuevo libro.

La Voz de Almería

El periódico de todos los almerienses



El Defensor del Pueblo, José Chamizo, y el presidente del GEM, José Rivera, junto con los tres premiados este año con los DUNA. / SANCHEZ MESA

Chamizo afirma que medio ambiente y paz son 'los dos grandes debates del nuevo siglo'

La Voz de Almería, Defensor del Pueblo de Andalucía, fue el encargado de hacer entrega de los premios Duna del Grupo Ecologista Mediterráneo, unos premios que en esta su decimosexta edición han sido concedidos al empresario Antonio Corral, que desde su empresa de actividades subacuáticas realiza una destacada labor de educación ambiental, al ecologista Diego Gea Pérez, de Los Vélez, por una dilatada trayectoria en la defensa de su entorno, y a la revista Focosur, por la atención destacada que presta a los temas ambientales que más preocupan en la provincia de Almería.

Chamizo defendió la labor de grupos ecologistas como el GEM por considerar que representan una es-

peranza para el futuro, al defender modelos de desarrollo sostenibles "en un mundo regido en muchas ocasiones por el mercantilismo". Entiende que un desarrollo armónico con el medio ambiente "es posible, pero sobre todo es imprescindible si queremos tener garantía de futuro", y señaló que los temas relacionados con el medio ambiente y con la paz "serán los dos grandes referentes ideológicos de este siglo".

El acto de entrega de los premios Duna se celebró en el Varadero del Puerto de Almería, con la presencia de un numerosísimo público,

entre los que había ecologistas, empresarios, representantes de la Junta de Andalucía o de la Diputación, personas relacionadas con el mundo de la cultura y numerosos invitados. Se inició con la interpretación de la obra teatral "La Santa de la Colonia Los Angeles", un ingenioso monólogo interpretado por la actriz Mercedes Murcia, del grupo almeriense "Apodíptico", sobre un libreto original de Antonio Javier García Fernández (El Curry).

A partir de ahí se desarrolló todo el programa, que incluyó la lectura de las menciones "negativas" del

GEM, el "Carbón", para Endesa, por su "inaceptable" plan de ampliación de la central térmica de Carbo-neras, y para los ayuntamientos de Roquetas, La Mojonera y Vicar, por el "desastre" de la gestión de los residuos vegetales.

Tras la entrega de las tres menciones, y la lectura del Manifiesto, al coincidir el acto con el Día Mundial del Medio Ambiente (que reproducimos más abajo), se proyectó un audiovisual del Grupo de Fotografía del GEM. El acto fue despedido por José Rivera, presidente del grupo, invitando a los asistentes a un aperitivo.

Manifiesto del "Día Mundial del Medio Ambiente"

Los almerienses tenemos derecho a un medio ambiente digno, bien conservado y en el que el uso de los recursos naturales no suponga la destrucción del patrimonio natural que nos ha sido dado y del que dependemos.

Los almerienses necesitamos un modelo de desarrollo que no suponga la desaparición de especies y de espacios naturales, que no destruya los recursos y que nos garantice un futuro sostenible y sostenido, porque la tierra que nos ha sido dada no es la herencia que dejaremos a nuestros descendientes, sino el préstamo que ellos nos hacen; nuestra obligación es gestionarlo y devolverlo en las mismas o en mejores condiciones en que lo recibimos.

Los almerienses no queremos que la ceguera ambiental de unos pocos hipoteque nuestro medio ambiente y agote nuestros recursos. Nos negamos a que la ambición desmedida de quienes no tienen otra aspiración que ganar dinero lo más rápidamente posible traiga

consigo un entorno en el que cada vez sea más difícil vivir y disfrutar.

Y porque queremos que nuestra tierra siga siendo un buen lugar en el que vivir es por lo que pedimos a todos los agentes sociales, económicos, a las instituciones y a las administraciones públicas que pongan coto a las actitudes insolidarias, a las agresiones al medio ambiente, a la destrucción de recursos y a los abusos que amenazan no sólo el modelo económico provincial, sino a la convivencia entre personas y culturas.

El Grupo Ecologista Mediterráneo pide a todos los almerienses un esfuerzo solidario con el medio ambiente, que es a la vez un esfuerzo solidario con todos y cada uno de los que vivimos en esta provincia, tan bella y tan frágil. Los almerienses y Almería hemos sabido vivir con las limitaciones de esta tierra, hemos sabido crear sobre una base de escasez, y ahora debemos demostrar que esa inteligencia nos basta para impedir

que los regalos que la tierra nos hace desaparezcan y, con ellos, nuestras posibilidades de futuro.

Sin duda los plásticos llenan nuestros bolsillos y producen lo que nunca nadie soñó que esta tierra produciría; pero también las flores llenan algo tan importante como los bolsillos: el alma de esta provincia. Si somos inteligentes, si somos previsores, si sabemos discernir, tenemos que saber hacer compatibles las flores con los plásticos, la riqueza con la belleza, el bolsillo y el alma almeriense.

Es por ese fin que queremos que Almería tenga la ayuda de todos. La nuestra la tiene desde hace más de 25 años, desde que iniciamos nuestra actividad en defensa de ese entorno que es la base sobre la que entre todos hemos construido el presente. Pero para construir el futuro hacen falta más manos, más ideas y más compromisos. Queremos que ese compromiso sea de todos los almerienses. Y desde aquí os lo pedimos.